

et celles du bien, les pays démocratiques avides de liberté ont besoin de toute leur force morale pour combattre le mal qui nous menace, et que tout ce qui mine la morale de nos citoyens, et surtout des jeunes, est un acte foncièrement anti-canadien.

Le Comité propose respectueusement aussi que, vu que la solution du problème est loin d'être complète, il soit chargé de nouveau, durant la prochaine session du Parlement, d'étudier la situation en vue d'une intervention suivie et définie.

Le tout respectueusement soumis,

Le président,
J. C. DAVIS.